
VEREADOR QUESTIONA SERVIÇO DE LIMPEZA PÚBLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Há anos que a questão da limpeza pública é motivo de reclamação por parte da população,
que se vê desassistida em determinadas regiões da cidade.
O serviço, que também é uma questão de saúde pública, quando não é prestado a contento
traz ainda uma série de transtornos, além de deixar a cidade com péssimo visual.

O vereador Zé da Mula (PSD), solicitou informações à Prefeitura sobre quais providências
estão sendo tomadas com relação ao cumprimento contratual da empresa Itapress Logística
Ambiental, tais como notificações e multas contratuais.

“Diante de tantas reclamações que venho recebendo, quero saber quais são as medidas que
o Município vem tomando para a resolução desse problema”, concluiu.

O requerimento aprovado por unanimidade, na noite dessa quinta-feira, 3.
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